

Entrega Ayuntamiento de Coronango cuartos adicionales y calentadores solares.



- Estos apoyos representan un verdadero ahorro en el bolsillo de los Coronanguenses.
- Se benefició a pobladores de Santa María Coronango, San Martín Zoquiapan, San Antonio Mihuacan y San Francisco Ocotlán.

A través de los programas de la Dirección de Bienestar y con el impulso del Presidente Municipal Gerardo Sánchez Aguilar, se está combatiendo el rezago para los grupos en situación de vulnerabilidad. El H. Ayuntamiento hizo entrega de 63 Cuartos adicionales, 21 en Santa María Coronango, 21 en San Antonio Mihuacan y 21 en San Francisco Ocotlán. En cuanto a los Calentadores solares se otorgaron 92, distribuidos de la siguiente manera: 31 en Santa María Coronango, 31 en San Francisco Ocotlán y 30 en San Antonio Mihuacan.

En eventos separados, el alcalde acompañado por su esposa, regidores y funcionarios del gobierno municipal encabezó las entregas, donde destacó que los cuartos adicionales están contruidos con materiales de calidad y durabilidad, tal cómo lo mencionó el Presidente Municipal al tomar la palabra. Asimismo, hizo énfasis en la transparencia que lleva esta administración, la cual permite la correcta ejecución de este tipo de acciones en beneficio de la población en situación de vulnerabilidad. Finalmente invitó a la población en general a acudir a las oficinas del Ayuntamiento para conocer los diferentes tipos de apoyo a los que se puede acceder.

Cabe hacer mención que para este y otros programas se recibe documentación todos los días hábiles en la Dirección de Bienestar Social ubicada en el Kiosko de la Plaza Principal de Coronango un horario 9 a 5 pm, donde se recibe a los solicitantes con sus documentos básicos como son credencial para votar y comprobante de domicilio en original y copia.